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第 18 回 ウルトラ FM 番組審議会 

 

１ 開催年月日 

   令和 5 年 3 月 22 日（水） 11：00～12：00 

 

２ 開催場所  

   割烹 万松（須賀川市宮先町）  

 

３ 委員の出席 

   委員総数   6 人 

   出席委員数  4 人 

 

 （１）出席委員の氏名 

     堀江祐介 （会長） 

安藤清美 （副会長） 

村上香織 

横山知佳 

 

 （２）欠席委員の氏名 

久保木彩歌 

真壁正人 

  

（３）放送事業者側出席者 

    菊地大介（代表取締役） 

栁沼宏延（放送局長） 

遠藤実夢（FM スタッフ） 

          

４ あいさつ 

  （堀江会長） 

    3 月に入り新型コロナウイルス感染対策が変わったことで、マスクも外れるようになり世の

中はかなり動きが活発になると思う。これからは、まちの経済も良くなるのではないか。 

 

  （菊地代表取締役） 

    新型コロナウイルス感染拡大に伴い、この 3 年間は厳しい経営を強いられているが、ウルト

ラ FM は開局以来、黒字決算となっている。開局 5 年目となり、4 月より番組の編成が行われ

るほか、他の地域との連携を図った番組制作を考えている。須賀川市には福島空港があり、現
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在は大阪伊丹方面や北海道千歳方面があり、今は定期路線はないが沖縄の路線復活が期待さ

れることを踏まえ、どこかのコミュニティラジオ局と繋がり、空港のあるラジオ局として連携

が図れればと思う。 

 

５ 議題 

（１） 特別放送「シン ・ハタチ」20 歳のどい（1 月 15 日放送分）について 

（２）その他 

 

６ 議事の概要 

（１） 特別放送「シン ・ハタチ」20 歳のつどい（1 月 15 日放送分）について事務局からの概要

説明の後、意見聴取を行った。 

 

（横山委員） 

  長男が二十歳なり成人式に参加したが、親は式典に入ることが出来なかったので、番組を聞い

て素晴らしい式典だったと感じた。ナビゲーターも良く、式典の司会者や実行委員の子どもたち

が作り上げた式典だったことに感動した。先生が子供たちの成長を感じ取れる内容だった。成人

式には親が入れないので、こう言う番組を今後も制作してほしい。 

 

（村上委員） 

  今回の成人式が実行員会として運営されたことを初めて知った。式典への参加者、父兄、先生、

実行委員の方のインタビュー、20 年前の出来事の話など、番組構成がまとまっていた。温かく

見守る姿を感じる番組でした。 

 

（安藤副会長） 

  感動する番組構成でした。ナビゲーターの堀江さんの進行は良く、二十歳を迎えた成人が生ま

れた時の大きな出来事、二十歳の芸能人など、当時を振り返る内容だった。ただ、須賀川で起き

た出来事もあれば良かった。実行委員会主催のコメントはインパクトがあった。流星ボックスに

投函されたメッセージの読み上げ、恩師のメッセージでは当日欠席した恩師のメッセージもあ

り、保護者のインタビューもとても良かった。 

 

（堀江会長） 

  20 年前の話を聞くと最近の出来事だと感じるが、時代背景を知れて良かった。番組の中に須

賀川での出来事に関する情報があれば良かったと思う。式典の運営した若者の自主性を重んじた

内容だった。成人式には大人が入れないので、式典の様子が聴けたのは良かった。 
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（遠藤 FM スタッフ） 

  私が制作した番組の意見を聞けて良かった。この意見を今後の番組制作に反映したい。私は 5

年前に成人式を迎え、今回の実行委員会との番組制作のやり取りを行いとても良かった。 

 

（２）その他 

（安藤副会長） 

 ウルトラ FM を聞いている人が多いと思う。やはり、周波周の「86.8」が、ハローハッピーと

覚えやすいからだと思う。 

  

（村上委員） 

 高速道路の脇などの看板にウルトラ FM の周波数を書いた看板を設置し、災害時などに周波

数が分かるようにしたら良いのではないか。 

 

 （菊地代表取締役） 

   今後対応できるか、検討したい。 

 

 （横山委員） 

   須賀川市の公式ＬＩＮＥにウルトラ FM が聴けるようになっているのはとても良い 

 

 （菊地代表取締役） 

   ありがとうございます。しかし、須賀川市の公式ＬＩＮＥは登録者数が少ないため、登録者数

を増やす取り組みが必要と感じる。 

    

（堀江会長） 

ラジオショッピングの番組があれば良い。須賀川の特産品を紹介し、販売と送ることの一連の

業務にしたら、ウルトラ FM のブランド化にも繋がるので、是非やってほしい。 

 

（栁沼放送局長） 

  今後検討したい。 

 

7 報告 

事務局の栁沼局長から、4 月の番組改編について説明が行われた。 

 

8 審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 
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9 審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和 5 年 3 月 30 日 

 

10 その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

  ・令和 5 年 4 月を予定。開催日は会長と相談の上決定し、委員に連絡する。 


